



TERRE-NEUVE & LABRADOR

NOVA RECYCLING LIMITED

CHARLES FLIGHT a vu bien du pays avec les années. Au cours de ses nombreux voyages, il lui est venu une idée d'entreprise qui méritait l'attention. Ce n'était pas une idée facile à mettre en pratique, mais grâce à son enthousiasme, à sa détermination et à son travail, cette idée a jusqu'à présent créé 75 emplois.

À l'époque, cela paraissait assez simple : créer une entreprise de recyclage dans un marché où il n'y en avait pas. Les possibilités commerciales paraissaient favorables puisque le service contribuerait à améliorer la qualité de vie dans la province.

« Je travaillais comme surveillant de mine à Fort McMurray en Alberta, raconte Charles pour expliquer comment cette idée lui est venue. Une des choses qui m'ont le plus frappé là-bas, c'est qu'il n'y avait pratiquement pas d'ordures le long des routes. » (Le recyclage a commencé en Alberta au début des années soixante-dix.) Conscient de l'importance de plus en plus grande de la propreté de l'environnement, surtout pour le tourisme et la qualité de vie, Charles revint dans sa province d'origine, à Terre-Neuve.

Charles savait que la protection de l'environnement était l'une des questions les plus importantes pour l'avenir. Le recyclage et la gestion de l'environnement sont aujourd'hui une cause évidente, mais dans les années quarante, ce n'était pas une préoccupation essentielle. Lorsque Charles débuta, la province de Terre-Neuve n'avait aucune politique de recyclage. Il lui a fallu presque cinq ans pour obtenir le soutien dont il avait besoin.

Nova Recycling Limited a été créée en 1988, avec pour objectif de contribuer à préserver la propreté de l'environnement pour les générations futures. La compagnie coordonne le recyclage et la réutilisation des



Barrett and Mackay

produits de consommation et des emballages comme le carton, le papier, les magazines, les manuels scolaires et toute une panoplie de contenants à boissons (en métal, en verre et en plastique).

Ayant progressé lentement mais sûrement, Charles a maintenant deux fois plus d'employés qu'en 1993. Il exploite à l'heure actuelle trois usines

de traitement : une à St-John's, qui dessert la partie est de la province, une à Grand Falls pour le centre et une à Stephenville qui dessert la côte ouest. L'expansion et la croissance future font partie de ses préoccupations quotidiennes.

« Je travaille deux fois plus que si j'avais un emploi normal, dit-il, mais c'est indispensable jusqu'à ce que l'entreprise roule d'elle-même. C'est un défi... Je savais qu'il faudrait

des années pour la construire. »

Un des aspects les plus importants de son travail consiste à informer la population sur le fait qu'il est important de protéger et de préserver l'environnement. Il continue de faire des présentations aux groupes scolaires, auprès d'audiences publiques ou de quiconque l'invite à parler de l'importance du recyclage et de la protection

Charles savait que la protection de l'environnement était une des questions les plus importantes pour l'avenir.

de notre planète.

Charles n'hésite pas quand il s'agit de donner des conseils à ceux qui pensent s'établir à leur compte. « Si vous avez des doutes, réfléchissez sérieusement et demandez-vous si vous êtes prêt à démarrer une entreprise. Si vous vous lancez, soyez patient, il faudra travailler très dur et consacrer beaucoup de votre temps. La réussite ne vient pas du jour au lendemain. »

Charles Flight

COMMENT CONTACTER CHARLES FLIGHT

10, Rhodora Place, St-John's, (T.-N.) A1A 4W8
Tél. : (709) 597-7466 Téléc. : (709) 579-1255